
　今年度よりまた対面での活動がスタートしています。触れ合えることに感
謝しながら新たな気持ちで活動に取り組んで参ります。

　スポーツ推進委員会　編集班一同
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　本年5月の栃木県スポーツ推進委員協議会理事会にて、上三川町スポーツ推進委員 伊
藤会長が栃木県スポーツ推進委員協議会の会長に就任されました。
　伊藤会長は上三川町体育指導委員、スポーツ推進委員として28年の経験を持ち、その
経験やスポーツ指導に対する考え方を県内の新任スポーツ推進委員へ講演する等の実績
が広く認められ、栃木県会長に就任いたしました。

　栃木県内25市町、総勢716名で構成されるスポーツ推進委員の代表として、6月9日・
10日に群馬県で行われた関東スポーツ推進委員研究大会に、栃木県会長として参加し活
動をスタートされました。

　現在、上三川町や栃木県のスポーツ推進委員会の課題として、スポーツ推進委員の減少、国の指導の基での
中学校部活動の地域移行があります。これらの課題解決に向けた新たな活動の中心的な存在として期待されて
います。
　また令和8年には、栃木県で関東スポーツ推進委員研究大会が開催されます。開催に向けて中心となり推進さ
れることを期待されています。                                                                                                                           

                    　　　　　　　　　　　　　　　　記：上三川町スポーツ推進委員　副会長　坂本和男

　みなさん、こんにちは!  
　この度、栃木県スポーツ推進委員協議会の会長に任命いただきました。 県協議会の中には、30年以上のベテ
ランの先輩方が多く居られる中、まだまだ若輩者ですが、栃木県スポーツ推進委員716名と各市町の事務局の
皆様の力をいただきながら、この協議会を盛り上げて行く所存であります。
　私の座右の銘は、『努力は裏切らない!』です。私がこの世界に入ったキッカケは、走る事が好きでと当時の
体育協会陸上部に入って長距離の練習を始めました。私は特に足が速い方ではないので、それを補うべく人一
倍走り込みました。
　フルマラソン大会に向けて月500Kmを走った努力が実を結び目標としてたサブスリーを達成し2時間42分を
出すことが出来ました。この時、『努力は裏切らない!』と言う事を実感しました。
　この思いは仕事も運動も一緒だと思っています。また、自分自身が楽しくないものは周りの人も楽しくない
と思います。
　ですから何事も自分自身が楽しいと感じられる様に取り組んで行きたいと思っています。
　口で言うのは簡単ですが、目標に向けて努力を惜しまず一歩一歩あゆみを進めて行きたいと思います。

　６月９日（金）に群馬県前橋市で開催された「関東スポーツ推進委員研究大会
に参加しました。
　大会の冒頭では、関東各都県で長年にわたりスポーツ推進委員として活躍され
た功労者に対する表彰式が行われました。
　また、「新たな時代における地域スポーツの普及に向けて」と題したパネルデ
ィスカッションが行われました。
　上武大学講師の菅谷美沙都氏をコーディネーターとして、パネリストには群馬
県のスポーツ推進委員協議会の会長と副会長、そして群馬県唯一の男子３×３プ
ロチーム“MINAKAMI TOWN.EXE"の代表兼選手の大塚俊氏を招いて行われ、新
型コロナウイルス感染症等により地域スポーツの情勢が急激に変化する中で、今
後のさらなる発展に向けたアイディア等について議論されました。

　　　　　　　　　　　　　   記：上三川町スポーツ推進委員　海老根慧

★今年度は６月から活動をスタート★
  北小学校3年生、明治小1、2年生、明治南小1年生で実施
しました。内容は毎回リクエストに最大限お答えしながら実
施させていただいています。

実施するとこんなメリットがあります　(^o^)
・子どもたちの協調性を育む場や笑顔を生む場として
・保護者同士のコミュニケーションの場として
・保護者に子どもの学校での様子を知ってもらう場として
・先生は、子どもたちの家庭での様子の把握の場として
　様々な用途に活用していただけます。

☆基本カリキュラム☆
①親子で準備運動
※カラダと頭をほぐします。さらに親子で協力したり対決⁉
　しながら、親子の触れ合いを楽しみます。
②団体スポーツ
※クラスメートや仲間と協力しチャレンジします。
  キンボールリレーやオセロゲームなど様々なスポーツを取
　り入れながら、子どもたちの体力や運動能力向上に繋がる
　よう実施します。
③記念撮影
※みんなで頑張った記念に最高の笑顔で記念撮影

　　　　　 　　　記：スポーツ推進委員　大橋将太郎

★今年度は６月から活動をスタ ト★

2023年度は 現在3校で親子レクリェーションを開催!

　9月2日（土）栃木県スポーツ推進委員会研究大会が県教育センター
で開催されました。
　今年度は伊藤和彦新会長をはじめ県内スポーツ推進委員230名が一
同に会し開催されました。
　講演内容は「スポーツ推進委員としの心構え」、『パラリンピックの
持つ価値̃ボッチャ競技を通して』、日本ボッチャ協会　強化本部長　
村上　光輝氏の講話、県内各市町の事例発表を拝聴しました。
　講演内容を参考に今後の上三川町での文化・スポーツの発展に役立て
ていきます。
　　　　　　　　　　　　　記：スポーツ推進委員　副会長　清水康志

　8月26日（土）27日（日）上三川町スポーツ少年団の野外研修のお手伝いに
参加しました。
　TBSドラマ「ドラゴン桜」のロケにも使われた海浜自然の家で、スポーツ少年
団の仲間と共同生活する貴重な体験ができました。今年も野外炊飯で美味しいカ
レーライスを頂きました。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、
子供たちは上手に調理していましたよ。　　 ご馳走様でした。
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その他のスポーツ推進委員の活動紹介
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栃木県スポーツ推進委員協議会　伊藤会長就任のお知らせ
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伊藤和彦会長就任の抱負


